

Erfolgreich in den Beruf einsteigen

Neues Bildungsangebot für junge Menschen mit Behinderungen

In Heidelberg gibt es seit Beginn des Schuljahres 2019/2020 ein zusätzliches Bildungsangebot für junge Menschen mit Behinderungen: Bei der „Berufsvorbereitenden Einrichtung“ (BVE) an der Carl-Bosch-Schule in Wieblingen werden Schülerinnen und Schüler dabei unterstützt, sich auf das Berufsleben vorzubereiten und auf dem allgemeinen Arbeitsmarkt Fuß zu fassen. Sie nehmen in der Regel zwei Jahre an der BVE teil. Der Unterricht findet abwechselnd an der Graf von Galen-Schule und an der Carl-Bosch-Schule statt. Das Bildungsangebot ist mit elf Schülerinnen und Schülern gestar-



Bei der Berufsvorbereitenden Einrichtung werden junge Menschen mit Behinderungen auch mit Praxisübungen auf den Einstieg ins Berufsleben vorbereitet. **(Foto** Rothe

tet. Das Ziel ist, zukünftig weitere berufliche Schulen miteinzubeziehen. An dem Projekt sind die Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren Graf von Galen-Schule

und Marie-Marcks-Schule sowie die Carl-Bosch-Schule beteiligt. Der Gemeinderat hatte die Einführung der Berufsvorbereitenden Einrichtung im Mai 2019 beschlossen. as